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O GOVERNADOR DO ESTADO, RENATO 
CASAGRANDE, ANUNCIOU, EM EVENTO 
ALUSIVO AO DIA MUNDIAL DA ÁGUA 
REALIZADO NESTA QUARTA-FEIRA (19), 
NOVOS INVESTIMENTOS DO GOVERNO DO 
ESTADO DESTINADOS À IMPLEMENTAÇÃO 
DO PROGRAMA ÁGUAS CAPIXABAS. COM 
UM ORÇAMENTO DE R$ 12 MILHÕES, A 
INICIATIVA BUSCA PROMOVER A 
CONSERVAÇÃO DE ÁGUA E SOLO, ALÉM DE 
FORTALECER O SANEAMENTO RURAL NO 
ESPÍRITO SANTO.

O PREFEITO DE COLATINA, RENZO 
VASCONCELOS, RECEBEU UMA 
COMISSÃO DE REPRESENTANTES DA 
ASSOCIAÇÃO DOS COMERCIANTES QUE 
UTILIZAM FOOD TRUCKS, TRAILERS E 
BARRACAS PARA VENDER PRODUTOS 
ALIMENTÍCIOS NA ÁREA VERDE, NA 
AVENIDA BEIRA-RIO.
DIANTE DE UM DIÁLOGO ABERTO, O 
PREFEITO OUVIU OS COMERCIANTES, 
QUE SE MOSTRARAM FAVORÁVEIS ÀS 
MUDANÇAS QUE SERÃO IMPLEMENTADAS 
PELA ADMINISTRAÇÃO PÚBLICA NOS 
PRÓXIMOS DIAS.

RECEBEMOS EM NOSSO GABINETE A EQUIPE DA 
DIRETORIA DO BANCO CRESOL PARA UM DIÁLOGO 
IMPORTANTE SOBRE PARCERIAS E PROJETOS QUE 
VISAM O DESENVOLVIMENTO SUSTENTÁVEL DO 
NOSSO MUNICÍPIO.  
AGRADECEMOS A PRESENÇA DE TODOS E 
REAFIRMAMOS NOSSO COMPROMISSO EM BUSCAR 
INICIATIVAS QUE TRAGAM BENEFÍCIOS PARA A 
POPULAÇÃO DE MANTENÓPOLIS. JUNTOS, ESTAMOS 
CONSTRUINDO UM FUTURO MELHOR! ‘‘DR. LÚCIO 
MARQUES PREFEITO DE MANTENÓPOLIS’’
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PREFEITURA APRESENTA PROJETO DE REFORMA E 
AMPLIAÇÃO DA EMEFTI BAIRRO ALTOÉ

Barra de São Francisco (ES) - Sexta - Feira - 21 de Março de 2025

Na noite da última segunda-
feira (17), a Prefeitura de 
Nova Venécia, apresentou à 
comunidade do Bairro Altoé, 
o projeto de reforma e 
ampliação da EMEFTI do 
bairro. Durante o evento, foi 
mostrado aos moradores 
como ficará a nova estrutura 
da instituição de ensino, 
que, após as obras, se 
tornará mais acessível e humanizada, 
com rampas de acesso e dentro das 
normas de segurança e acessibilidade. 
Atualmente a EMEFTI Bairro Altoé está 
fechada devido à sua estrutura 
precária, mas a atual gestão tem se 
e m p e n h a d o  p a r a  c u m p r i r  o 
compromisso de reabrir a escola.
O projeto prevê a criação de um espaço 
mais moderno e confortável, tanto para 
os alunos quanto para os profissionais 
da educação que atuam no local. No 
primeiro pavimento, a nova escola vai 
contar com sete salas de aula, 
sanitários acessíveis para alunos, 
funcionários e público, além de 
secretaria, coordenação, direção, 
arquivo morto, almoxarifado, cozinha, 
depósito de merenda, refeitório e 
quadra poliesportiva. Já no Segundo 
pavimento terão quatro salas de aula, 
l abo ra tó r i os  de  c i ênc ias  e  de 
informática, sanitário acessível para os 
alunos, sala de supervisão e dos 
professores.
Durante a reunião a Prefeitura destacou 

a importância da obra e fez questão de 
ressaltar a superação de obstáculos 
relacionados a alguns impasses que 
existiam. “O projeto está pronto e agora 
vamos providenciar a ordem de serviço 
para que a reforma comece o mais 
breve possível e os nossos alunos 
possam ter de volta esta escola aqui ao 
lado, próximo de casa, trazendo mais 
conforto e comodidade para todos, 
alunos e pais de alunos. É um projeto 
muito bacana, que vai atender a nossa 
comunidade como precisa ser feito, 
respeitando também o impasse que 
havia junto à igreja. Nós fizemos a 
readequação e agora vamos atender 
aos estudantes e respeitar também a 
comunidade, atendendo a todos como 
é o desejo da população local”.
Funcionamento
A obra de reforma e ampliação da 
EMEFTI Bairro Altoé está prevista para 
ser iniciada nos próximos dias. A escola 
vai funcionar em tempo integral e 
disponibilizará 250 vagas para alunos 
do ensino fundamental: 1º ao 5º ano.
Comunidade satisfeita

A comunidade local tem se 
mostrado bastante satisfeita 
com a iniciativa. Luthiara 
Gonçalves dos Santos, 
moradora do bairro e ex-
aluna da EMEFTI Bairro 
Altoé, falou sobre a reforma. 
“Já estudei nessa escola e 
agora estou grávida. Quero 
que meu f i lho tenha a 
oportunidade de estudar 

aqui também. A iniciativa da Prefeitura 
me encheu de esperança. Passamos 
quatro anos apenas com promessas, 
mas agora, em menos de três meses da 
nova gestão, nos apresenta esse 
projeto. Isso nos enche de esperança. 
Estou mui to contente” ,  af i rmou 
Luthiara, visivelmente emocionada.
Juza  P inhe i ros ,  p res iden te  da 
Associação de Moradores do Bairro 
Altoé, também expressou seu apoio à 
reforma: “É a realização de um sonho 
da comunidade e dos nossos alunos. 
Essa escola atende estudantes dos 
bairros Altoé e Don José Dalvit. 
Obrigado, a Prefeitura de Nova 
Venécia, por nos trazer a esperança de 
novo. A reforma e ampliação da nossa 
escola é um sonho antigo que agora 
começa a ser realizado”, disse Juza, em 
tom de agradecimento.
Com o início da reforma, a EMEFTI 
Bairro Altoé dará mais um passo 
importante rumo a uma educação de 
qualidade e mais inclusiva para os 
estudantes de Nova Venécia.

CCI RETOMA ATIVIDADES EM NOVA VENÉCIA COM 
CELEBRAÇÃO E REENCONTRO ENTRE OS IDOSOS

Na manhã desta quinta-feira, 20, o 
Centro de Convivência do Idoso 
“Moacyr Sélia Filho” (CCI) retomou 
suas atividades em Nova Venécia. Após 
um esforço da Prefeitura, por meio da 
Secretaria Municipal de Assistência 
Social, o espaço foi reorganizado e 
adequado para receber os 184 idosos 
atendidos pelo centro, que também 
contará com uma série de oficinas.
A coordenadora do CCI Laiani Costa 
Silva, destacou as atividades que serão 
oferecidas aos idosos. “Vamos oferecer 
aulas de música (violão e teclado), coral 
(au las de canto) ,  ar tesanato e 
atividades físicas com um profissional 
da área. Tudo isso faz parte de um 
plano de ação elaborado pela equipe 
técnica do Centro, que inclui eventos 
como o Dia das Mães, Dia dos Pais, 
Semana do Idoso, entre outros. Além 
d a s  a t i v i d a d e s  r e c r e a t i v a s  e 
educativas, uma vez por semana é 
realizado um serviço de convivência e 
f o r t a l e c i m e n t o  d e  v í n c u l o s , 
acompanhado por uma assistente 
social e uma psicóloga”, disse a 
coordenadora.
A Prefeitura enfatizou a relevância do 

CCI para a comunidade local. “O CCI 
desempenha um papel essencial para o 
bem-estar dos nossos idosos, e a 
Secretaria de Assistência Social tem 
realizado um trabalho admirável no 
município, garantindo uma melhor 
qualidade de vida para eles”.
A Secretaria de Assistência Social, 
também enfatizou as iniciativas da 
secretaria. “Tudo isso faz parte de um 
plano de ação elaborado pela nossa 
equipe técnica, sendo o Plano de Ação 
do CRAS/CCI aprovado pelo Conselho 
Municipal de Assistência Social, 
refletindo nosso empenho em garantir 
um melhor atendimento aos idosos”.
Maria José Bergamin, usuária do CCI 
há mais de 10 anos, comentou 
sobre as melhorias no ambiente: 
“Este ano, o ambiente está mais 
acolhedor, o que me motiva a sair 
d e  c a s a  p a r a  p r a t i c a r  a s 
atividades, que são boas tanto 
para o corpo quanto para a alma.”
Ivanete Bergamin Zuculoto, 
emocionada, expressou sua 
felicidade pelo reencontro com os 
amigos: “É muito bom estar de 
volta, reencontrar os amigos e 

compartilhar esses momentos de 
alegria. Estava sentindo muita falta.”
Maria do Socorro Nunes, também 
usuária do CCI, parabenizou a nova 
equipe e desejou sucesso a todos: 
“Quero parabenizar a nova equipe e 
dizer que desejo tudo de bom para 
todos que fazem parte deste centro, 
pois o trabalho de vocês é muito 
importante para nós.”
As atividades do CCI acontecem de 
segunda a sexta-feira, das 7h às 11h e 
das 13h às 16h. O CCI de Nova Venécia 
está localizado na Rua Santa Tereza, 
1 3 0  –  B e i r a  R i o .  P a r a  m a i s 
informações, o telefone de contato é 
(27) 98152-0245.
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“CAFÉ COM CORES” REÚNE MULHERES PARA TROCA DE 

EXPERIÊNCIAS E APRENDIZADO
Na manhã desta quarta-feira 
(19), a Prefeitura de Cachoeiro 
de Itapemirim, por meio da 
Secre ta r ia  Mun ic ipa l  de 
Desenvolvimento Econômico 
(Semdec), em parceria com o 
Sebrae, realizou o evento 
“ C a f é  c o m  C o r e s ” ,  e m 
c e l e b r a ç ã o  a o  D i a 
Internacional da Mulher. A 
i n i c i a t i v a  r e u n i u 
empreendedoras locais para 
um momento enriquecedor de 
integração, aprendizado e 
fortalecimento da presença feminina 
no mundo dos negócios.
Com uma programação envolvente, 
o evento destacou a relevância da 
i m a g e m  p e s s o a l  e  d o 
autoconhecimento como estratégias 
fundamentais para o crescimento 
profissional. Enquanto desfrutavam 
de um café da manhã acolhedor, as 
participantes também puderam 
a p r o v e i t a r  u m  m o m e n t o  d e 
relaxamento, com sessões de 
massagem oferecidas pelo Senac 
Cachoeiro, reforçando a importância 
do bem-estar no dia a dia das 

empreendedoras.
Entre os destaques da programação, 
a palestra “O Poder das Cores: 
Estratégias para Potencializar Sua 
Imagem e Seus Resul tados” , 
ministrada pela especialista Kátia 
Mendonça, trouxe insights valiosos 
sobre a influência das cores na 
comunicação e no posicionamento 
profissional. As participantes foram 
estimuladas a refletir sobre a forma 
como se apresentam, entendendo 
que a imagem pessoal vai além da 
estética, sendo um reflexo da 
identidade profissional.

A lém d isso,  o  workshop 
“ A u t o m a q u i a g e m  p a r a 
Empreendedoras: Use as 
Cores Certas para Atrair e 
Vender Mais”, conduzido pela 
maquiadora e empresária 
Bárbara Damázio, ensinou 
t é c n i c a s  p r á t i c a s  d e 
automaquiagem e contou com 
o relato inspirador da trajetória 
d a  e s p e c i a l i s t a ,  q u e 
transformou sua paixão pelo 
universo da beleza em um 
negócio de sucesso.

Para encerrar o evento, houve um 
momento especial de networking, 
trocando experiências e fortalecendo 
conexões, além de concorrerem a 
b r i n d e s  o f e r e c i d o s  p e l a s 
empreendedoras.
A Prefeitura de Cachoeiro de 
Itapemirim reafirma o compromisso 
de apoiar o empreendedorismo 
feminino, promovendo ações que 
incentivem o desenvolvimento 
profissional e o crescimento dos 
negócios liderados por mulheres no 
município.

MUNICÍPIO DE VILA PAVÃO PROMOVE 2ª OFICINA DE 
EDUCAÇÃO AMBIENTAL PARA DEBATER RECURSOS 

HÍDRICOS

A Secretaria Municipal de Meio 
Amb ien te ,  em pa rce r i a  com a 
Secretaria de Educação e a Comissão 
In te r ins t i tuc iona l  Mun ic ipa l  de 
Educação Ambiental (CIMEA), convida 
a população para a 2ª Oficina de 
Educação Ambiental, que ocorrerá no 
dia 25 de março de 2025 (terça-feira), 
às 18h, na Praça do Colono.

O evento tem como 
objetivo formar agentes 
mu l t i p l i cado res  em 
Educação Ambiental e 
ouvir  a comunidade 
sobre o tema “Recursos 
Hídricos”, essencial para 
o  d e s e n v o l v i m e n t o 
s u s t e n t á v e l  d o 
município.
A iniciativa está alinhada 
à Lei Municipal nº 1.470, 
de 19 de abril de 2023, 
que institui a Política 
Municipal de Educação 
Ambiental. A legislação 
d e f i n e  a  e d u c a ç ã o 
ambiental  como um 
processo contínuo de 
reflexão e ação coletiva, 
voltado à construção de 
valores, conhecimentos 
e práticas sustentáveis. 
O Plano Municipal de 
Educação Ambiental, 
previsto na lei, será 

implementado por meio de estratégias 
e metodologias participativas, com foco 
na melhoria da qualidade de vida e na 
relação harmônica entre sociedade e 
meio ambiente.
Segundo os organizadores, a oficina 
será um espaço para capacitação de 
lideranças comunitárias, educadores e 

i n t e r e s s a d o s  e m  s e  t o r n a r e m 
multiplicadores de ações ambientais. 
Além disso, a população poderá 
contribuir com sugestões para a 
preservação e gestão responsável da 
água, recurso vital e de uso coletivo.
“A Educação Ambiental é um pilar para 
transformar realidades. Queremos 
envolver todos os cidadãos nessa 
jornada, garantindo que as políticas 
públicas reflitam as necessidades 
locais”, destacou o secretário municipal 
de Meio Ambiente, Eder Zemke.
Serviço
· Evento: 2ª Oficina de Educação 
Ambiental – “Recursos Hídricos”
· Data: 25 de março de 2025 (terça-
feira)
· Horário: 18h
· Local: Praça do Colono
· Realização: Secretarias de Meio 
Ambiente e Educação, em parceria com 
a CIMEA
A participação é gratuita e aberta a 
todos. Mais informações podem ser 
obtidas junto às secretarias municipais 
envolvidas.

Atendimento à imprensa
C l é b e r  S a b i n o  -  a s s e s s o r  d e 
comunicação (DRT-ES 0141);

Barra de São Francisco (ES) - Sexta - Feira - 21 de Março de 2025
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SEFAZ RECEBE MISSÃO DO BID PARA SUPERVISÃO DE 
PROJETO DE MODERNIZAÇÃO DA GESTÃO FISCAL

A Secretaria da Fazenda (Sefaz) 
recebeu nessa segunda-feira (17) e 
terça-feira (18), representantes do 
B a n c o  I n t e r a m e r i c a n o  d e 
Desenvolvimento (BID), com o objetivo 
de realizar a primeira Missão de 
S u p e r v i s ã o  d o  P r o g r a m a  d e 
Modernização da Gestão Fiscal 
(Profisco II) deste ano no Estado.
O Profisco II é coordenado pela 
Secretaria da Fazenda (Sefaz) e 
destinará até 2026 cerca de R$ 302 
milhões para ações de modernização 
d a  g e s t ã o  f a z e n d á r i a  e 
aperfeiçoamento da gestão financeira 
no Espír i to Santo, por meio de 
financiamento do BID e contrapartida 
do Governo do Estado.
O Programa contempla 15 produtos, 
sob responsabilidade da Sefaz, além 
das Secre tar ias  de Cont ro le  e 

T r a n s p a r ê n c i a 
(Secont), de Economia 
e Planejamento (SEP) e 
de Gestão e Recursos 
Humanos (Seger). Em 
seu quar to  ano de 
execução no Estado, o 
Profisco II conta com 
R$ 160 mi lhões já 
contratados, com 26 
a q u i s i ç õ e s  e m 
a n d a m e n t o ;  2 6 
contratos em execução; 
e  1 9  c o n t r a t o s  j á 
concluídos.
“Esse é um projeto de 

grande importância para a gestão 
estadual, pois contempla investimentos 
em tecnologia da informação, inovação, 
g e s t ã o  d e  p e s s o a s  e  o 
desenvolvimento de sistemas que 
trarão maior transparência e eficiência 
à administração financeira e tributária 
do Estado. Contar com o apoio do BID 
para avaliar riscos e monitorar o 
desenvolvimento dos produtos é 
fundamental para que o Profisco II 
alcance os objetivos desejados no 
Espírito Santo”, destacou o secretário 
de Estado da Fazenda, o auditor fiscal 
Benicio Costa.
O consultor do Tesouro Estadual, 
coordenador do Profisco II e gerente de 
Projetos Estratégicos da Sefaz, Tiago 
Roque, que participou do encontro com 
os especialistas do BID ao lado da 

subgerente de Projetos da Sefaz, Paula 
Miranda Tardin, e demais membros da 
equipe, ressaltou que o objetivo das 
r e u n i õ e s  é  m o n i t o r a r  o 
desenvolvimento do programa e definir 
e s t r a t é g i a s  p a r a  a s s e g u r a r  o 
cumprimento de metas e prazos, além 
da correta execução orçamentária e 
financeira das atividades planejadas. 
“Após a completa implementação, o 
Profisco II deixará um legado de 
aumento da eficiência e da efetividade 
do gasto público, trazendo benefícios 
diretos ao cidadão. Vamos dar um salto 
de qualificação na gestão estadual. Por 
isso, é tão importante que todos os 
órgãos envolvidos no Programa 
estejam comprometidos com as 
entregas pactuadas e alinhados quanto 
aos próximos passos”, lembrou Tiago 
Roque. 
A Missão do BID foi recebida pela 
equipe de Projetos Estratégicos da 
Sefaz, que fez um balanço de tudo o 
que já foi contratado e executado por 
meio do Profisco II e detalhou os 
estágios em que se encontram os 
produtos. Além disso, os dois dias de 
encontro foram um momento para 
alinhar as expectativas para 2025 e 
levantar os desafios do projeto, 
debatendo soluções para a melhor 
execução do cronograma previsto.

Informações à Imprensa:
Assessoria de Comunicação da Sefaz

TIME FEMININO DE BASQUETE CONQUISTA BRONZE NA 
1ª ETAPA DA LIGA ANB 3X3, EM SÃO PAULO

O time feminino CPVIX|ICV/ES 
disputou a 1ª Etapa da Liga ANB 3x3, 
realizada no último fim de semana, 
em São Paulo, e garantiu a medalha 
de bronze na categoria Open 
Feminino na maior liga de basquete 
3x3 da América Latina.
Além do time feminino, o Espírito 
Santo também foi representado na 
Super L iga ANB 3x3,  que fo i 
realizada no mesmo fim de semana, 
nas categorias U21 Masculino, Elite 
Masculino e Open Masculino, mas as 
equipes não faturaram medalhas. A 
delegação capixaba contou com o 
apoio do programa Vai Atleta, da 
Secretaria de Esportes e Lazer 
(Sesport), que garantiu o transporte 
terrestre para os atletas e comissão 
técnica.
A jogadora Gabriela Sales expressou 
sua felicidade com o resultado 
alcançado em uma competição de 
alto rendimento e destacou a 
importância do apoio recebido para a 
conquista da equipe.
“Isso só foi possível com o apoio da 

Sesport para o meio do transporte. 
Sem isso, a gente não conseguiria 
par t ic ipar  dessas etapas.  Os 
motoristas foram impecáveis. Eu falo 
que eles já fazem parte do time, 
torcendo com a gente e participando 
de tudo. Isso foi muito bacana. Traz 
motivação para a gente ter um alto 
nível aqui no Estado”, afirmou 
Gabriela Sales.
A próxima etapa da Super Liga 
masculina está marcada para o dia 
13 de abril, em Uberlândia-MG, 
enquanto a etapa da Liga ocorrerá 
nos dias 19 e 20 de 
a b r i l ,  e m 
C a m p i n a s - S P. 
Sobre os próximos 
desafios, Gabriela 
Sales compartilhou 
o entusiasmo com 
a volta aos treinos 
e as expectativas 
para a segunda 
etapa.  
“ E s t a m o s 
buscando mais, 

voltamos com ainda mais vontade de 
treinar e melhorar, para chegarmos 
mais fortes na próxima etapa e 
conquistarmos resultados ainda 
melhores. E é só o início de uma 
cam inhada  ex tensa .  Nossas 
expectativas para a segunda etapa 
são  as  me lhores  poss íve is ” , 
comentou a atleta.

Informações à Imprensa:
Assessoria de Comunicação da 
Sesport

Barra de São Francisco (ES) - Sexta - Feira - 21 de Março de 2025
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GOVERNO DEVE CRIAR MAIS 109 VAGAS DE ANALISTA DO 

EXECUTIVO
Começa a ser analisado na 
Assembleia Legislativa (Ales) 
o  P r o j e t o  d e  L e i 
Complementar (PLC) 3/2025, 
que cria 109 novas vagas para 
o  ca rgo  de  ana l i s ta  do 
Executivo do governo do 
Estado. A matéria altera o 
anexo II da Lei Complementar 
633, de 10 de agosto de 2012, 
que criou o cargo de analista 
do Executivo e instituiu o 
respectivo plano de cargos e 
subsídios. A proposta já conta 
com requerimento de urgência, o que 
deve agil izar a sua análise e 
aprovação na Ales.
A alteração consiste em ampliar o 
quantitativo de vagas da carreira de 
analista do Executivo das atuais 941 
vagas para 1.050. De acordo com a 
justificativa do governador Renato 
C a s a g r a n d e  ( P S B ) ,  o  a t u a l 
quantitativo de servidores da carreira 
não é suficiente para suprir o 
c r e s c i m e n t o  d a s  e s t r u t u r a s 
organizacionais e dos projetos de 
governo.
Aumento de vagas
U m a  L e i  C o m p l e m e n t a r  ( L C 
1.005/2022) já havia aumentado o 
número de vagas de 270 para 941. 
Com a nova alteração, esse número 
v a i  p a r a  1 0 5 0 .  S e g u n d o  o 
governador, é uma força de trabalho 

e x t r e m a m e n t e  i m p o r t a n t e , 
valorizada e especializada.
“Os servidores dessa carreira 
possuem atuação e atribuição ampla 
e transversal, suprindo a força de 
trabalho a nível tático em toda a 
cadeia administrativa dos diversos 
órgãos e ent idades,  a tuando 
p r i n c i p a l m e n t e  n a s  á r e a s 
administrativa, recursos humanos, 
financeira, orçamentária, patrimônio, 
licitação, contratos, convênios, 
assessoria técnica, unidade de 
controle interno, escritório de 
projetos, entre outras”, justifica.
Rotatividade
Ainda conforme a justificativa do PL, 
o concurso realizado em 2022 teve 
um número grande de candidatos 
inscritos, resultando em cadastro de 
reserva, no entanto, observou-se que 
a rotatividade é alta e, em algumas 

formações, já se encontram 
com o cadastro de reserva 
e s g o t a d o .  O u t r a s 
especialidades, inclusive, nem 
chegaram a ter candidatos 
para formação do cadastro de 
reserva, como Estatística, 
Tecnologia da Informação (TI) 
e Ciências Contábeis.
Salário e impacto financeiro
O subsídio mensal recebido 
pelos analistas Executivos é 
no valor de R$ 7.222,76. 
C o n s i d e r a n d o  a u x í l i o 

alimentação no valor de R$ 600, e 
mais 13º salário e férias, além de 
outros custos, o governo prevê uma 
estimativa de impacto financeiro 
mensal em torno de R$ 1 milhão, 
para as 109 novas vagas.
De acordo com o secretário de 
Estado de Gestão e Recursos 
Humanos, Marcelo Calmon Dias, o 
aumento da despesa referente à 
abertura das novas vagas tem 
adequação orçamentária e financeira 
com a Lei Orçamentária Anual (LOA) 
de 2025, e é compatível com o Plano 
P lu r ianua l  (PPA)  2024-2027. 
“Confirmo, ainda, a existência de 
dotação orçamentária, e caso 
n e c e s s á r i o ,  e v e n t u a i s 
suplementações serão realizadas 
para atender a essas projeções”, 
declara.

PROJETO AMPLIA EM 20 VAGAS CARGO DO DER COM 
CONCURSO VIGENTE

Com o concurso realizado em 2023 
a i n d a  e m  a n d a m e n t o ,  o 
Departamento de Edificações e de 
Rodovias do Estado do Espírito 
Santo (DER-ES) pode ver ampliado 
em 20 novas contratações o quadro 
de técnico superior operacional. Para 
isso, o Poder Executivo encaminhou 
para a Assembleia Legislativa (Ales) 
o Projeto de Lei Complementar (PLC) 
2 / 2 0 2 5  a l t e r a n d o  a  L e i 
Complementar 683/2013 (quadro de 
pessoal do departamento). A matéria 
já conta com requerimento para 
tramite em urgência, isto é, seja 
analisada como prioridade na Casa. 
A Lei Complementar (LC) 683 
instituiu, há 12 anos, a modalidade de 
remuneração por subsídio daquele 
órgão e o respectivo plano de 
carreiras. Atualmente a norma prevê 
115 vagas para a carreira de técnico 
superior operacional. O governador 
Renato Casagrande (PSB) quer 
elevar para 135, baseando-se nas 
demandas atual e futura do órgão. 
“Considerando o elevado volume de 

d e m a n d a s  r e l a c i o n a d a s  à 
elaboração de projetos, execução e 
fiscalização de obras para os órgãos 
da administração direta e indireta do 
Estado, em diversos municípios do 
estado e que nos últimos anos, não 
obstante o aumento da demanda de 
trabalho, apesar de ter sido realizado 
concurso público para a carreira de 
Técnico Superior Operacional, o 
q u a n t i t a t i v o 
atual não está 
a t e n d e n d o  a 
necessidade do 
D E R / E S ” , 
e x p l i c a  o 
governador em 
mensagem aos 
deputados.
O  c a r g o  e m 
questão recebe 
a tua lmente  o 
subsídio de R$ 
8.781,29. Com 
o s  d e m a i s 
custos patronais 
p r e v i s t o s , 

representa um custo unitário/mensal 
para o Estado de R$ 11.701,63. O 
impacto mensal para as novas 20 
vagas será de R$ 234.032,63 
mensais. Em 2025 a estimativa de 
repercussão financeira é de R$ 2,3 
milhões, e tanto para 2026, quanto 
para 2027, o impacto será de R$ 2,8 
milhões.
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O governador do Estado, Renato 
Casagrande, anunciou, em evento alusivo 
ao Dia Mundial da Água realizado nesta 
quarta-feira (19), novos investimentos do 
Governo do Estado dest inados à 
implementação do Programa Águas 
Capixabas. Com um orçamento de R$ 12 
milhões, a iniciativa busca promover a 
conservação de água e solo, além de 
fortalecer o saneamento rural no Espírito 
Santo.
Entre as principais medidas previstas 
estão a implantação de estruturas para 
captação e armazenamento de água, 
como barraginhas e cisternas, além da 
adoção de biodigestores para melhorar as 
condições de saneamento ambiental. A 
meta do programa é elaborar projetos e 
implantar cerca de 26.887 estruturas em 
t o d o  o  E s p í r i t o  S a n t o ,  b e n e f i c i a n d o 
aproximadamente 4.300 propriedades rurais.
Os investimentos serão aplicados em seis macro 
áreas: Litoral Centro-Sul, Litoral Central, Litoral 
Centro-Norte, Doce, São Mateus e Itaúnas, e 
Itapemirim e Itabapoana. A adesão ao programa será 
voluntária, mediante um Termo de Adesão e 
Compromisso firmado entre os beneficiários e a 
Secretaria do Meio Ambiente e Recursos Hídricos 
(Seama).
“Nosso Estado quer se desenvolver cada vez mais, 
mas sempre com respeito aos recursos naturais. 
Estamos em um momento mundial complexo, em 
que muita gente não quer mais debater esse tema. 
Aqui nós fortalecemos nossas ações na área 
ambiental. Montamos o Programa Estadual de 
Mudanças Climáticas que envolve toda sociedade. 
Temos o  ma io r  número  de  p ropr iedades 
georreferenciadas com Cadastro Ambiental Rural no 
País, permitindo um melhor acompanhamento 
d e s s a s  á r e a s .  A l é m  d i s s o ,  f o r n e c e m o s 
equipamentos e orientação para atuação por parte 
dos municípios”, comentou o governador.
Casagrande prosseguiu: “A Companhia Espírito-
santense de Saneamento (Cesan) vem realizando 
investimentos históricos para universalização do 
tratamento de esgoto na Grande Vitória e com as 
PPPs [parcerias público-privado] vamos atender a 
quase todos os municípios do Estado. O Fundo 
Cidades tem uma importância muito grande na 
prevenção contra as mudanças climáticas. Além 
disso, criamos linhas de financiamento através do 
Fundo Soberano para quem tem interesse em 
reduzir a emissão de carbono. Em nosso plano 
estratégico, a sustentabilidade é uma prioridade.”
Segundo o secretário de Estado do Meio Ambiente e 
Recursos Hídricos, Felipe Rigoni, o programa 
representa uma estratégia consolidada para 
revitalizar corpos d’água e bacias hidrográficas, 
unificando os esforços do poder público estadual. 
Além disso, a ação insere a conservação hídrica 
c o m o  u m  e l e m e n t o  e s s e n c i a l  p a r a  o 
desenvolvimento das paisagens agrárias capixabas. 
“O Águas Capixabas proporcionará maior resiliência 
às famílias rurais, reduzindo sua vulnerabilidade 
social e ambiental, com melhorias no saneamento e 
proteção contra a escassez hídrica”, destacou.
O programa prevê a execução das ações ao longo de 
quatro anos, promovendo a recuperação e 
preservação de nascentes, além do controle de 
processos erosivos e conservação do solo e da 
água.
Mais entregas
Durante o evento, também foi lançado o Edital 
Fapes-Seama, uma chamada pública para seleção e 
apoio a negócios de impacto socioambiental que 
contribuam para a manutenção, recuperação e 
ampliação da cobertura florestal no Espírito Santo. O 
edital prevê a concessão de recursos não 
reembolsáveis para projetos nas cadeias da 
sociobiodiversidade e economia azul, incentivando o 
uso sustentável dos recursos naturais e promovendo 
impactos sociais e ambientais positivos.
Com um total de R$ 7 milhões em recursos oriundos 
do Fundo Estadual de Recursos Hídricos e Florestais 
do Espírito Santo (Fundágua), o edital visa financiar 
cerca de 28 projetos. Os investimentos serão 
divididos em duas categorias: Economia Azul, com 
pelo menos 16 projetos, e Sociobiodiversidade, com 
no mínimo 12 projetos. Cada iniciativa poderá 
receber entre R$ 100 mil e R$ 200 mil, além de um 
aporte de R$ 50 mil para a contratação de uma 
aceleradora de impacto credenciada.
Em uma iniciativa que reforça o compromisso com a 

sustentabilidade e a qualidade de vida da população 
capixaba, o Governo do Estado, por meio da 
Companhia Espírito-santense de Saneamento 
(Cesan), firmou um Acordo de Cooperação Técnica 
com o Ministério Público do Estado do Espírito Santo 
(MPES). A ação visa promover a regularização de 
imóveis não interligados à rede pública de 
esgotamento sanitário disponível.
A parceria estabelece a implementação de um plano 
de ações coordenadas entre Cesan, Ministério 
Público e municípios para fiscalizar e regularizar as 
l igações de esgoto ,  cont r ibu indo para  a 
universalização do serviço de coleta e tratamento de 
esgoto no Estado, conforme prevê o novo marco 
legal do saneamento.
“Este acordo representa um avanço significativo na 
busca pela universalização do saneamento básico 
no Espírito Santo. Garantir que todos os imóveis 
estejam devidamente conectados à rede de 
esgotamento sanitário disponível é uma questão de 
saúde pública, de preservação ambiental e de 
qualidade de vida para a população. É uma 
demonstração de um compromisso conjunto com um 
futuro mais sustentável, no qual a água e o 
saneamen to  são  t ra tados  como d i re i t os 
fundamentais", destacou o presidente da Cesan, 
Munir Abud.
A iniciativa está alinhada ao artigo 45 da Lei Federal 
nº 11.445/07, que determina que toda edificação 
permanentemente urbana deve ser conectada à 
rede pública de esgotamento sanitário quando esta 
estiver disponível, estando os proprietários sujeitos 
ao pagamento de tarifa e de outros custos 
decorrentes da conexão e do uso do serviço.
“Os dados atuais da Cesan já revelam mais de 70 mil 
registros de imóveis, das mais diferentes categorias, 
com rede de coleta e tratamento de esgoto 
disponível, mas que não estão ligados ao sistema. O 
dever do Ministério Público do Estado do Espírito 
Santo é defender os direitos da sociedade, como o 
direito à saúde e ao meio ambiente protegido, para 
todos. Por isso, o zelo, a responsabilidade e o 
respeito pelos nossos recursos hídricos são ações 
indispensáveis para os capixabas”, enfatizou o 
procurador-geral de Justiça, Francisco Martínez 
Berdeal.
No primeiro momento, a Cesan realizará um 
levantamento de todos os imóveis situados no 
Espírito Santo que possuem rede de esgotamento 
sanitário disponível, mas que ainda não estão 
conectados. Essa relação será repassada ao 
Ministério Público e aos municípios, que atuarão de 
forma integrada na emissão de notificações e na 
fiscalização do cumprimento das interligações.
O Ministério Público será responsável pela 
coordenação das ações, elaborando o cronograma 
de t rabalho e organizando reuniões para 
acompanhar a execução do projeto. Além disso, 
poderá instaurar Notícia de Fato e/ou Procedimento 
de Investigação Criminal e oferecer Acordo de Não 
Persecução Penal (ANPP) para os usuários que, 
após o prazo das notificações, não realizarem a 
interligação do imóvel à rede coletora de esgoto 
disponível.
Ainda durante a solenidade, a Cesan e a Secretaria 
do Meio Ambiente e Recursos Hídricos assinaram 
um Memorando com o objetivo de estabelecer a 
cooperação entre as partes para a realização de um 
estudo de arranjos para produção, distribuição e 
plantio de mudas no âmbito do Programa Mutirão 
das Árvores, com foco na recuperação ambiental e a 
ampliação da cobertura vegetal no Estado do 
Espírito Santo.
O acordo prevê ainda a organização de eventos e 
projetos voltados para a educação ambiental, 

promovendo a conscient ização e 
sensibilização da sociedade sobre a 
importância da preservação do meio 
ambiente e do uso consciente dos 
recursos hídricos. O cronograma das 
ações está em fase de elaboração.
Outras ações
Ainda durante a solenidade, foi realizada a 
entrega do certificado do Projeto “Água na 
M e d i d a ” ,  p a r a  a g r i c u l t o r e s  q u e 
participaram da execução, entre os anos 
de 2022 e 2025. O Projeto, que incentiva o 
uso racional da água e a autogestão 
comunitária, é uma parceria da Agência 
Estadual de Recursos Hídricos (Agerh) 
com o Fundágua, a Fundação de Amparo 
à Pesquisa e Inovação do Espírito Santo 
(Fapes) e a Universidade Federal do 
Espírito Santo (Ufes).

Segundo o diretor geral da Agerh, Fábio Ahnert, os 
agricultores que receberam o certificado são 
produtores de café e pimenta. “Esses produtores 
foram fundamentais para o sucesso do Projeto. 
Através da utilização de métodos modernos de 
irrigação, está sendo possível promover o uso 
sustentável da água, e esse é o objetivo principal do 
nosso projeto, garantir a distribuição justa e 
consensual dos recursos hídricos entre as 
propriedades rurais, uma vez que os produtores 
poderão definir regras de uso da água, em 
m o m e n t o s  d e  e s c a s s e z ,  c o m  b a s e  e m 
monitoramento de campo.
Também foi anunciado que o Espírito Santo será a 
sede do XXVI Encontro Nacional de Comitês de 
Bacias Hidrográficas (ENCOB) em 2025. O evento, 
promovido pelo Fórum Nacional de Comitês de 
Bacias Hidrográficas (FNCBH), ocorrerá entre os 
dias 8 e 13 de setembro e será o maior encontro de 
gestão participativa das águas do Brasil. A escolha 
do estado como anfitrião destaca seu protagonismo 
na gestão de recursos hídricos e a capacidade de 
articulação entre governo estadual e Comitês de 
Bacias Hidrográficas locais.
O ENCOB 2025 proporcionará aos participantes 
uma oportunidade de capacitação e trocas de 
experiências, com palestras técnicas, oficinas e 
rodas de diálogo sobre desafios e oportunidades 
para a gestão integrada das águas no Brasil. O 
evento pretende traçar metas e diretrizes para 
fortalecer as políticas públicas de conservação e 
gestão hídrica, consolidando a relevância dos 
Comitês de Bacias no planejamento estratégico das 
águas no País.
Além do ENCOB, o Estado também sediará este 
ano, o XXVI Simpósio Brasileiro de Recursos 
Hídricos (SBRH). Promovido pela Associação 
Brasileira de Recursos Hídricos (ABRHidro) e com o 
apoio da Agerh na organização do evento no Espírito 
Santo, o Simpósio será realizado de 23 a 28 de 
novembro, no Pavilhão de Carapina, na Serra.
O SBRH é o evento com maior respeitabilidade 
técnica do país, que reúne todos os órgãos gestores 
de recursos hídricos do Brasil, especialistas no tema, 
pesquisadores, grandes usuários de recursos 
hídricos, Comitês de bacias hidrográficas e as 
principais instituições relacionadas à temática da 
água. Dentre os objetivos, estão o de intercâmbio 
técnico e apresentação de palestras e trabalhos 
técnicos e científicos, com o que há de mais atual em 
soluções para os desafios impostos pelas mudanças 
climáticas à gestão de recursos hídricos.
Durante o evento, o Instituto Estadual de Meio 
Ambiente e Recursos Hídricos (Iema) realizou o 
lançamento do quinto livro da série Preservando o 
Nosso Quintal, dessa vez, sobre o Parque Estadual 
de Itaúnas.
“As unidades de conservação desempenham um 
papel fundamental protegendo nascentes, rios e 
ecossistemas que garantem a qualidade e a 
disponibilidade da água. Por isso, hoje, temos a 
alegria de lançar este livro, já que o Parque Estadual 
de Itaúnas é um exemplo da preservação dos 
recursos hídricos, pois abriga parte importante da 
bacia do Rio Itaúnas, essencial para a biodiversidade 
e para as comunidades da região”, destacou o 
diretor-presidente do Iema, Mário Louzada.

Informações à Imprensa:
Assessoria de Comunicação do Governo

GOVERNO DO ESTADO ANUNCIA NOVOS INVESTIMENTOS EM 
ALUSÃO AO DIA MUNDIAL DA ÁGUA

Barra de São Francisco (ES) - Sexta - Feira - 21 de Março de 2025



07
GERAL

O Instituto Federal do Espírito 
Santo (Ifes) Campus Colatina 
c o m p l e t o u  3 2  a n o s  d e 
existência, marcando mais de 
três décadas de contribuição à 
formação profissional e ao 
d e s e n v o l v i m e n t o  d a 
s o c i e d a d e .  D e s d e  s u a 
inauguração, em 13 de março 
de 1993, a instituição tem sido 
re fe rênc ia  na  educação 
técnica, superior e de pós-
graduação, formando milhares 
d e  p r o f i s s i o n a i s  e 
impulsionando a pesquisa e a 
extensão acadêmica.
Na manhã desta terça-feira (18), o 
campus celebrou sua trajetória com um 
evento especial no auditório da 
unidade, reunindo alunos, professores, 
servidores e ex-professores para um 
momento de confraternização. Durante 
a  so len idade,  os  par t i c ipantes 
destacaram a relevância do Ifes para o 
município e para o Estado, ressaltando 
as oportunidades proporcionadas pela 
instituição na qualificação de mão de 
obra e no desenvolvimento de projetos 
de pesquisa e extensão.
Representando o Prefeito de Colatina, 
Renzo Vasconcelos, a Secretária 
Municipal de Educação, Maricélis 
Caetano Engelhardt, participou da 
cerimônia e enfatizou a importância do 
Ifes para o município:
“O Ifes Campus Colatina é um grande 
patrimônio da nossa cidade. Durante 
e s s e s  3 2  a n o s ,  t e m  f o r m a d o 
profissionais altamente qualificados e 
contribuído para o crescimento de 

Colatina e região. A educação de 
qualidade transforma vidas e é um dos 
pilares para o desenvolvimento social e 
econômico. Em nome da Prefeitura, 
reforçamos nossa admiração e apoio à 
instituição.”
Além da Secretária de Educação, 
também part iciparam do evento 
representando a Prefeitura de Colatina 
a Secretária Municipal de Cultura e 
Turismo, Loressa Campostrini, e o 
Diretor do Procon, Ronaldo Ferreira.
O Prefe i to  de Cola t ina,  Renzo 
Vasconcelos, destacou a relevância do 
Ifes para a qualificação da mão de obra 
na cidade e celebrou a trajetória da 
instituição:
“Colatina tem uma economia pujante e 
necessita de profissionais capacitados 
para atender às demandas do mercado. 
O Ifes tem sido essencial nessa 
formação, preparando jovens e adultos 
para oportunidades de trabalho e de 
empreendedorismo. A Prefeitura de 
Colatina segue parceira da instituição, 
apoiando e incentivando a educação 

como um dos principais pilares 
do desenvolvimento do nosso 
município. Parabenizamos o 
Ifes e todos que fazem parte 
dessa história de sucesso!”
História e Expansão
Fundado como a primeira 
U n i d a d e  d e  E n s i n o 
Descentralizada (UnED) do 
Espírito Santo, o Ifes Campus 
C o l a t i n a  p a s s o u  p o r 
importantes transformações 
ao longo dos anos. Em 1999, 
tornou-se Centro Federal de 
Educação Tecnológica do 

Espírito Santo (CEFET-ES), ampliando 
suas modalidades de ensino. Em 2008, 
passou a integrar o Instituto Federal do 
Espírito Santo, consolidando-se como 
uma instituição de ensino superior, 
básico e profissional.
Atualmente, a unidade oferece cursos 
em diversas modalidades, incluindo 
técnico integrado ao ensino médio, 
técnico concomitante, graduação, pós-
graduação e extensão. Com uma 
estrutura moderna e corpo docente 
qualificado, o campus proporciona uma 
formação acadêmica sólida e prepara 
seus alunos para desafios profissionais 
e acadêmicos.
A Prefeitura de Colatina parabeniza o 
I fes Campus Colat ina por essa 
trajetória de sucesso e reforça a 
importância da educação pública de 
qualidade para o desenvolvimento do 
município e de toda a região.

IFES CAMPUS COLATINA CELEBRA 32 ANOS DE HISTÓRIA 
E CONTRIBUIÇÃO PARA A EDUCAÇÃO
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PREFEITURA DE COLATINA GARANTE TRANSPORTE PARA 
CONSULTAS OFTALMOLÓGICAS EM BAIXO GUANDU DURANTE 

MANUTENÇÃO DE PONTE

Ninguém vai f icar sem consulta 
oftalmológica em Colatina devido às 
obras na ponte de Baixo Guandu.
Isso porque a Prefeitura de Colatina, 
por meio da Secretaria Municipal de 
Saúde, reforça seu compromisso com a 
população ao adaptar a logística de 
transporte de pacientes que realizam 
consultas oftalmológicas no município 
vizinho.
A medida foi necessária devido à 
interdição parcial da ponte sobre o Rio 
Doce, localizada no km 82 da BR-259, 

que passa por manutenção.
Para assegurar que nenhum 
c o l a t i n e n s e  f i q u e  s e m 
atendimento, a Secretaria de 
Saúde organizou uma rota 
alternativa para o deslocamento. 
D u r a n t e  o  p e r í o d o  d e 
manu tenção  da  pon te ,  os 
p a c i e n t e s  q u e  p o s s u e m 
consu l tas  agendadas  com 
oftalmologistas em Baixo Guandu 
deverão comparecer à Estação 
Central de Ônibus, no Centro de 

Colatina, às 4h20 da manhã do dia 
marcado para a consulta. O transporte 
seguirá por um novo trajeto, passando 
por Itaimbé, garantindo que todos os 
atendimentos se jam real izados 
c o n f o r m e  o  p l a n e j a m e n t o  d a 
Secretaria.
A in te rd ição  parc ia l  da  pon te , 
determinada pelo Departamento 
Nac iona l  de  I n f r aes t r u tu ra  de 
Transportes (DNIT), tem como objetivo 
a realização de reparos estruturais para 

garantir a segurança dos usuários. 
Durante esse período, apenas veículos 
leves poderão transitar pela via, 
enquanto ônibus, caminhões e veículos 
de grande porte precisarão utilizar rotas 
alternativas. A previsão inicial é que as 
obras sejam concluídas em 180 dias, 
podendo sofrer ajustes conforme o 
andamento dos serviços e condições 
operacionais.
A Prefeitura de Colatina pede a 
compreensão dos munícipes e reforça 
que a ação visa garantir o acesso 
contínuo aos serviços de saúde, 
m in im izando qua lquer  impac to 
causado pela interdição da ponte. Para 
mais informações, os pacientes podem 
entrar em contato com a Secretaria 
Municipal de Saúde.
Foto: Secretaria de Comunicação 
Social da Prefeitura de Colatina

Informações à Imprensa:
Secretaria Municipal de Assuntos 
Institucionais e Comunicação Social
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PREFEITO RECEBE COMERCIANTES E PREPARA COLATINA 
PARA RECEBER ÁREA GASTRONÔMICA

O prefeito de Colatina, 
R e n z o  Va s c o n c e l o s , 
recebeu uma comissão de 
r e p r e s e n t a n t e s  d a 
A s s o c i a ç ã o  d o s 
Comerciantes que utilizam 
food trucks, trai lers e 
barracas para vender 
produtos alimentícios na 
Área Verde, na Avenida 
Beira-Rio.
Diante de um diálogo 
aberto, o prefeito ouviu os 
comerciantes, que se mostraram 
favoráveis às mudanças que serão 
implementadas pela administração 
pública nos próximos dias.
Como é de conhecimento de todos, por 
orientação do Ministério Público, a 
administração municipal solicitou a 
retirada dos veículos e barracas da 
Avenida Beira-Rio e do calçadão da 
Área Verde.

A medida visa devolver o espaço 
público às famílias colatinenses de 
forma organizada, garantindo lazer e 
incentivando a prática esportiva.
De acordo com Renzo Vasconcelos, 
que conduziu a reunião com o 
secretário de Governo, Nilo Locatelli, o 
secretário de Segurança, Eliomar Dias, 
e o secretário de Meio Ambiente, 
Estevão Ferrari, o encontro serviu para 
a l i n h a r  a s  n e c e s s i d a d e s  d o s 

comerciantes e os 
i n t e r e s s e s  d a 
administração.

“A regu la r i zação  das 
condições de trabalho é um 
ponto de convergência 
p a r a  t o d o s .  V a m o s 
cadastrar os proprietários 
de food trucks, trailers e 
barraqueiros. É preciso 
observar aspectos como a 
segurança no manuseio de 
botijões de gás, o uso da 
energia elétrica e a venda 
de bebidas alcoólicas. 
Devolvemos a Beira-Rio ao 

cidadão; agora, vamos ajudar os 
comerciantes a se regularizarem para 
atrair mais clientes, com transparência, 
legalização e respeito às leis”, afirmou o 
prefeito de Colatina.
A  p r ó x i m a  r e u n i ã o  e n t r e  a 
administração e os comerciantes será 
na próxima quinta-feira, dia 20. Com 
pontos de pauta pré-def in idos, 
comerciantes e prefeitura devem 
avançar na definição de ações que 
contemplem a regularização de todos.

Barra de São Francisco (ES) - Sexta - Feira - 21 de Março de 2025

AVISO DE REMARCAÇÃO DE DATA DE ABERTURA - CPE 01/2025 
PROCESSO Nº 330/2025

O Município de Pancas/ES, por intermédio de seu Agente de Contratação, torna 
público que, após análise da impugnação apresentada e manifestação do setor 
de engenharia, em conformidade com o disposto no Artigo 164, combinado com 
o §1º do Artigo 55, da Lei nº 14.133/2021, o certame em epígrafe, cujo objeto é 
a contratação de empresa especializada para a CONSTRUÇÃO DE UNIDADE 
BÁSICA DE SAÚDE NO BAIRRO NILTON SÁ, localizado no Município de 
Pancas/ES, sob responsabilidade da Secretaria Municipal de Saúde, encontra-se 
REMARCADO. A remarcação ocorre em razão de alterações no projeto básico, 
incluindo a atualização da exigência de qualificação técnica para “ATESTADO DE 
EXECUÇÃO DE SERVIÇOS COM CARACTERÍSTICAS SEMELHANTES ÀS DE 
CONCRETO ARMADO, COM CONCRETO (FCK) DE 25 MPA”, em resposta aos 
questionamentos. A nova sessão de abertura está agendada para o dia 07 DE 
ABRIL DE 2025, às 09:00 horas, a ser realizada por meio do site 
www.portaldecompraspublicas.com.br. O edital retificado estará disponível a 
partir do dia 21 de março de 2025 e poderá ser retirado na sede da Prefeitura ou 
a c e s s a d o  p e l o s  s i t e s  w w w . p a n c a s . e s . g o v . b r   e 
www.portaldecompraspublicas.com.br.  
Maiores informações pelo telefone (27) 3726-1543.
ID TCE/ES: 2025.053E0500001.01.0001
Pancas - ES, em 21 de março de 2025. 

Lucas Gomes da Silva
Agente de Contratação

Publicação oficial da Prefeitura
Municipal de Pancas em 21/03/2025

PREGÃO PRESENCIAL Nº 004/2025
PROCESSO 2105/2024

O Município de Pancas - Estado do Espírito Santo torna público, em observância 
ao disposto no artigo 55, inciso II, alínea “a” da Lei 14.133/21, através de seu 
Pregoeiro, que realizará Licitação Pública, objetivando a futura e eventual 
contratação de empresa para o fornecimento de GÁS DE COZINHA, 
ENVASADO EM BOTIJAS/CILINDROS DE 45KG, de acordo com a Lei 
14.133/21, Lei 123/06 e suas alterações, e demais legislações correlatas. A 
abertura de envelopes está prevista para o dia 02 de abril de 2025, às 
08:00 horas, na Sede da Prefeitura de Pancas, situada na Avenida 13 de 
Maio, 476 - Centro. Disponibilidade do edital: dia 06 de fevereiro de 2025. As 
exigências legais e a forma de apresentação das propostas estão previstas no 
Edital supra, que poderá ser retirado na sede da Prefeitura ou no site 
www.pancas.es.gov.br.  
Contatos Tel.: (27) 3726.1666
ID TCE/ES: 2025.053E0700001.02.0006
Pancas - ES, em 21 de março de 2025

Leonardo de Souza 
Pregoeiro PMP

Publicação oficial da Prefeitura
Municipal de Pancas em 21/03/2025


